

いろいろ体験しています Part2

宿泊学習 (会津自然の家)

6月14日(木)15日(金)の2日間、4・5年生が会津自然の家で宿泊学習を行いました。

好天の元、初日は「宇宙大作戦」「カヌー体験」「キャンプファイヤー」を行いました。大作戦では、約2時間かけて会津自然の家の敷地内を歩き、いろいろな課題をクリアしてくる活動です。急な坂を下りたり、星座を探し宇宙人と戦ったり班全員で協力して活動しました。カヌー体験は、堤にカヌーで漕ぎ出し、普段は体験できない水面から、周りの景色を眺めることができました。そして、キャンプファイヤーでは、みんなでダンスを踊ったり、班ごとに自分たちの準備してきた出し物を披露したりしました。

2日目は、「野外炊飯」です。「火起こし」から始まったのですが、悪戦苦闘の結果火が起きたのは1班だけでした。その後、協力して飯ごうでご飯を炊いて、大鍋でカレーを作りおいしくいただきました。

自然の家には、毎年100校近くの小学校が入所しますが、キャンプファイヤーや火起こしをする学校は、少なくなっています。それは、事前の準備が大変だったり、なかなか火が起きず時間がかかるからです。でも、高郷小学校は、あえて時間のかかることや大変な思いをすることを選びました。全て、子ども目線で考えてのことです。みんなで協力しながら多少の困難を克服する経験をさせたいと考えました。子ども達にとって、思い出に残る体験になったと思います。

宿泊学習のテーマは「き・せ・き」でした。子ども達は、たくさんの体験をとおして協力することの大切さと、やり遂げることの喜びを感じて戻ってきました。そして、大きく成長して帰ってきました。これが何よりの「き・せ・き」ですね。



カヌー体験



キャンプファイヤー



火起こし体験



野外炊飯

町探検 (伊藤醸造店 樽っこ味噌)

6月15日(金)、2年生が「伊藤醸造店」に見学学習に行きました。味噌を仕込む大きな樽やいろいろな機械を見せていただいたり、味噌の造り方などを教えていただいたりしてきました。また、実際に、田楽味噌を袋に詰める作業も経験させていただきました。やはり、実際に見学に行くと目の前で本物を見ることと教科書だけで学習するのは、子ども達にとって重みが全然違います。そして目の輝きが違います。地域の方々に優しく受け入れていただける教育環境にある高郷の子ども達は、とても幸せです。これからも、いろいろお世話になりますが、よろしく願います。



